



Jugendpflege Mittenaar
Burggraben 18
35756 Bicken

01.02.2021

Liebe Vereine und liebe Ehrenamtliche der Gemeinde Mittenaar

Noch ist es ungewiss, wann alles wieder seinen gewohnten Gang gehen kann – sowohl in der Jugendarbeit als auch bei den Vereinstätigkeiten. Bis dahin versuchen wir die Zeit so gut wie möglich zu überbrücken.

Die Jugendpflege bietet aktuell fünf Tage in der Woche Videokonferenzen für die Kinder und Jugendlichen an, um mit ihnen weiterhin in Kontakt bleiben und für sie unterstützend tätig sein zu können. Gibt es auch bei euch momentan ein Angebot, wie ihr eure Vereinsarbeit aufrechterhaltet (Sportangebote/ Trainingseinheiten via Videokonferenz, Telefonkonferenzen zum Austausch der Vereinsmitglieder, ...)?

Gerne würden wir eure Angebote für Kinder und Jugendliche bündeln, die aktuell stattfinden und diese bewerben. Lasst uns hierfür einfach ein paar Infos zukommen, nennt uns die entsprechende Kontaktperson und wir machen für euch und euren Verein Werbung. Für diejenigen, die ein solches Angebot initiieren wollen und Fragen rund um das Thema Videokonferenzen (Zoom) haben, können sich gerne bei uns melden. Wir stehen euch hier beratend zur Verfügung.

Wir freuen uns auf eure Rückmeldungen
Herzliche Grüße vom Team der Jugendpflege Mittenaar,

Anne & Manuel



Jugendpflege Mittenaar

Jugendzentrum „JiM“

Burggraben 18, 35756 Bicken

Mobil Anne Weyel: 0151/ 1243 0474

Mobil Manuel Hagen: 0176/ 108 11155

Mail: jugendpflegemittenaar@caritas-wetzlar-lde.de